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Io ho tempo, ho così tanto tempo che a volte non so cosa farmene. 

Però, anche se ne ho tanto, non lo butto mica via, non si sa mai.  
 

Infatti, quando rimani senza tempo, vuol dire che sei morto e allora 

se sei morto che te ne frega del tempo? Il tempo è importante 

quando sei vivo. Anzi, spesso è proprio il tempo che non passa mai 

a farti capire che sei vivo. 
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